

Mantra S M HON



MALADIES DU CORPS MENTAL

Le corps mental est un organisme matériel qui possède son anatomie et son ultra physiologie occulte.

Le mantra pour guérir des maladies du corps mental est « S M HON ».

Le « S » se prononce comme un sifflement aigu ressemblant au bruit que ferait des freins à air comprimé, comme cela : « Sssssssss ... ».

Le « M » se prononce comme le mugissement du bœuf « Mmmmmm.... ».

Le « H » se fait comme un soupir profond. La syllabe « ON » se prononce en allongeant le son « O » et le son « N », comme cela : Oooooooooonnnnnn

Ce mantra se vocalise une heure par jour et le disciple devra invoquer l'Archange Raphael chaque jour ainsi qu'Hermès Trimégiste en demandant la guérison de son corps mental.

Lorsque les maladies du corps mental se cristallisent dans le corps physique alors survient la folie. Nous étudions dans les mondes suprasensibles l'anatomie et la physiologie des corps internes de l'homme.

Samaël Aun Weor. Manuel de médecine occulte et M. Pratique

Nous vous suggérons de faire cette pratique de vocalisation après détente de notre corps et l'esprit, demandant la guérison de nos maladies ou de la santé pour l'avenir.

Pratique Dirigée par un instructeur en audio :

https://www.samaelgnosis.net/fr/pratique/mantra_smhon.html

L'Institut Culturel Quetzalcóatl d'Anthropologie Psycho-analytique, A.C.
Gnose, Sagesse Eternelle www.samaelgnosis.net/fr/ et www.samaelgnosis.net